



☰ abril 11, 2025

# EL NORTE

ÚLTIMAS NOTICIAS



Worldsteel reconoce el liderazgo de Ternium en el desarrollo sostenible de la industria del acero



El Gestor del mercado lanza innovador simulador del sistema nacional de transporte de



INICIO

EDITORIAL

ECONÓMICA

ENERGÍA

SOCIALES

GENERAL

POLÍTICA

SALUD

RESPONSABILIDAD SOCIAL

DEPORTES

EDUCACIÓN



Inicio / 2025 / th / 10 / Concluye con éxito la Fase de pruebas de Sirius-2 e inicia preparación para desarrollar el yacimiento



DESTACADO ENERGÍA

## Concluye con éxito la Fase de pruebas de Sirius-2 e inicia preparación para desarrollar el yacimiento

Redacción El Norte · abril 10, 2025

• Se prevé que el país empiece a contar con este gas hacia el 2029.

Ecopetrol y Petrobras Internacional Braspetro B.V -Sucursal Colombia (PIB-COL) anunciaron que finalizaron con éxito las pruebas iniciales de Formación del pozo Sirius-2, lo cual marca un hito de la fase de evaluación del proyecto.

Indican las empresas que los datos de presión capturados durante la prueba muestran un buen acople con el modelo geológico, confirmando la predicción que se hizo con la interpretación de la sísmica.

La caracterización de los fluidos obtenidos permitirá ajustar los requerimientos para las facilidades de tratamiento de gas.

Con la finalización de las pruebas en Sirius-2 se inicia a la vez la preparación para el desarrollo del yacimiento, con la intención de que el país pueda contar con este recurso, clave para la transición energética, hacia finales de la década.

El proyecto Sirius comenzó en 2022 con el objetivo de explorar y evaluar el potencial de gas natural en la zona costa afuera del Caribe colombiano. A mediados de ese año, con Sirius-1 se anuncia el descubrimiento, y a finales de 2024, con Sirius-2, se confirman los volúmenes de gas in place mayores a 6 terapias cúbicas de gas.

Petrobras actúa como operador del consorcio (44,44% de participación), junto con Ecopetrol (55,56% de participación).

La prospectividad informada por Petrobras y Ecopetrol en el 2024, de aproximadamente 2,3 veces las reservas probadas, plantea que el país cuenta con el gas suficiente para su soberanía energética.

Compartir



### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Publicar comentario

MÁS HISTORIAS





DESTACADO RESPONSABILIDAD SOCIAL

### Worldsteel reconoce el liderazgo de Ternium en el desarrollo sostenible de la industria del acero

○ abril 10, 2025 [🔗 Redacción El Norte](#)



DESTACADO ECONÓMICA

### El Gestor del mercado lanza innovador simulador del sistema nacional de transporte de gas natural

○ abril 10, 2025 [🔗 Redacción El Norte](#)



DESTACADO GENERAL

### Por decisión de Petro, Riohacha y no Barranquilla será la sede del Foro Global sobre Migración y Desarrollo

○ abril 10, 2025 [🔗 Redacción El Norte](#)



### TEBSA- GENERAMOS ENERGÍA



### GASES DEL CARIBE



Buscar

### ENTRADAS RECIENTES

Worldsteel reconoce el liderazgo de Ternium en el desarrollo sostenible de la industria del acero

El Gestor del mercado lanza innovador simulador del sistema nacional de transporte de gas natural

Por decisión de Petro, Riohacha y no Barranquilla será la sede del Foro Global sobre Migración y Desarrollo

Política pública y estabilidad regulatoria, ejes en el segundo día del Congreso Naturgas 2025

Los subsidios están en la Constitución y hay que pagarlos, senador José Name

### COMENTARIOS RECIENTES

Clemente Santiago Villafañe en Benedetti habría orquestado escándalo contra jefe de gabinete del presidente Petro

Redacción El Norte en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Clemente Santiago Villafañe en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Jacke Africano en Control Académico, la plataforma que facilita procesos de las instituciones educativas

### ARCHIVOS

abril 2025

marzo 2025

febrero 2025

enero 2025  
diciembre 2024  
noviembre 2024  
octubre 2024  
septiembre 2024  
agosto 2024  
julio 2024  
junio 2024  
mayo 2024  
abril 2024  
marzo 2024  
febrero 2024  
enero 2024  
diciembre 2023  
noviembre 2023  
octubre 2023  
septiembre 2023  
agosto 2023  
julio 2023  
junio 2023  
mayo 2023  
abril 2023  
marzo 2023  
febrero 2023  
enero 2023  
diciembre 2022  
noviembre 2022  
octubre 2022  
septiembre 2022  
agosto 2022  
julio 2022  
junio 2022  
mayo 2022  
abril 2022  
marzo 2022  
febrero 2022  
enero 2022  
diciembre 2021  
noviembre 2021  
octubre 2021  
septiembre 2021  
agosto 2021  
julio 2021  
junio 2021  
mayo 2021  
abril 2021  
marzo 2021  
febrero 2021  
enero 2021  
diciembre 2020  
noviembre 2020  
octubre 2020  
septiembre 2020  
agosto 2020  
julio 2020  
junio 2020  
mayo 2020  
abril 2020  
marzo 2020  
febrero 2020  
enero 2020  
diciembre 2019  
noviembre 2019  
octubre 2019  
septiembre 2019  
agosto 2019  
julio 2019  
junio 2019

mayo 2019  
abril 2019  
marzo 2019  
febrero 2019  
enero 2019  
diciembre 2018  
noviembre 2018

## Alcaldía de Barranquilla

### TE PUEDEN INTERESAR



DESTACADO RESPONSABILIDAD SOCIAL

**Worldsteel reconoce el liderazgo de Ternium en el desarrollo sostenible de la industria del acero**

○ abril 10, 2025 [🔗 Redacción El Norte](#)



DESTACADO ECONÓMICA

**El Gestor del mercado lanza innovador simulador del sistema nacional de transporte de gas natural**

○ abril 10, 2025 [🔗 Redacción El Norte](#)



DESTACADO GENERAL

**Por decisión de Petro, Riohacha y no Barranquilla será la sede del Foro Global sobre Migración y Desarrollo**

○ abril 10, 2025 [🔗 Redacción El Norte](#)



DESTACADO ENERGÍA

**Política pública y estabilidad regulatoria, ejes en el segundo día del Congreso Naturgas 2025**

○ abril 10, 2025 [🔗 Redacción El Norte](#)

